

Kayacista cubano Jorge García con aspiraciones de estar en Río 2016



La Habana, 3 ene (RHC) El kayacista Jorge García, triple campeón panamericano en los juegos de Toronto, Canadá , dijo a Radio Habana Cuba, que el 2015 fue un año intenso con sus altas y sus bajas, pero se logró el objetivo de alcanzar las tres medallas de oro.

García ,que fue considerado el mejor atleta de La Habana en el recién concluido 2015, ganó las pruebas del K 1, K 2 y K 4 , todos a la distancia de mil metros, durante la cita continental de julio pasado.

“Solo teníamos segura la medalla de oro en el K2, en el k1 y k4 , éramos potencial oro , tomando en cuenta que en esas dos especialidades estaban inscriptos participantes de nivel mundial, pero gracias a la concentración que tuve se pudo lograr el propósito”, señaló el kayacista capitalino, de 27 años de edad.

Con vista a los Juegos Olímpicos de Río , García y su compañero Reynier Torres , participarán en el preolímpico mundial en el mes de mayo en Atlanta , Estados Unidos, y el objetivo es clasificar en el K2 , que es el bote insignia del remo cubano.

“Para clasificar en Atlanta tenemos que ser los mejores de América por que solo se otorga un cupo al continente, hasta la fecha ninguna embarcación de América nos ha ganado y todo queda en comenzar bien la preparación y mejorar las marcas”, agregó García, que en Londres 2012 , terminó en el noveno lugar de la prueba del K-1 (1000m).

Finalmente dijo que el objetivo en los Juegos Olímpicos de agosto próximo en Brasil es ubicarse entre los cuatro primeros en el K-2 a mil metros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/80348-kayacista-cubano-jorge-garcia-con-aspiraciones-de-estar-en-rio-2016>



Radio Habana Cuba